



► 27 Septiembre, 2015

EL CERTAMEN DE TUNAS DE HARO, A GRANADA

La Tuna de Ciencias de la Universidad de Granada fue la ganadora del primer certamen 'Haro Capital del Rioja'. Cinco formaciones de toda España participaron anoche en el concierto que ofrecieron en el teatro Bretón y sobre el escenario demostraron sus dotes bailando con la pandereta, moviendo la bandera o cantando como solistas. También puntuaron la mejor ronda y pasacalles, celebrados la noche anterior. *Informa C. Valde-rama.*



C.V.